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サークル協議会は４月５日、東京・大崎第一区民集会所で第23回サークル協

議会総会を開催しました。座長に今井副議長を選出し議事を進めました。

田村議長は「部員は高齢化しているが、サークル活動は創意工夫して進めよ

う」と挨拶しました。本部本橋副委員長は「ベアの配分交渉で一律1,000円を

主張したが、会社から格差の回答があり持ち帰り検討とした。年休失効や休日

予定日廃止など、要員問題解決に向けて闘っていく」と挨拶しました。

議事で、１年間の活動報

告と今年度の方針を提起し

た後、各部からの取り組み

内容や課題などを出し合い

議論しました。サークル協

が組織強化・拡大のために

奮闘することを全体で確認

しました。

サークル協議会2017年度役員

議 長 田村 浩彰（新 幹 線）

副 議 長 曽布川忠宏（静 岡）

副 議 長 中山 喜弘（名 古 屋）

副 議 長 山本 圭一（新幹線関西）

事務局長 高山 浩（本 部）

幹 事 森下 暢紀（本 部）

創意工夫したサークル活動を追求しよう！
第23回サークル協総会開催


